

Der Spieltag vom 18.11.2023

Hier die Ergebnisse und mehr vom Wochenende:

Stadtliga Damen 50

Tennispark Fischertal II - Postbank Finanzberatung 6 : 0

Es ist vollbracht! Der Kreismeistertitel 2023 geht in das Fischertal. Diese große Chance wollten sie sich nicht entgehen lassen. Lediglich zwei Unentschieden gegen die amtierenden Kreismeisterinnen von Rainbow mussten sie hinnehmen und gingen so mit zwei Punkten Vorsprung in dieses entscheidende Spiel. Entsprechend legten die Damen auch direkt wie die Feuerwehr los und sicherten sich alle vier Einzel gegen ihre tapfer kämpfenden Gegnerinnen. Die spielerische Überlegenheit war eines Kreismeisters würdig! Gunda Jacks, MF Ute Zumbrink, Angelika Prager und Hiltrud Mündges-Christmann gaben ihren Kontrahentinnen das Nachsehen.



Gunda und Ute, sowie Angelika gemeinsam mit Hiltrud fuhren in den beiden Doppeln den überlegenen Gesamtsieg ein.

Gunda Jacks (li.) und MF Ute Zumbrink (re.) von Fischertal II hier auf einem Archivbild aus dem April 2023.

Herzlichen Glückwunsch auch vom Sportausschuss Tennis zum überzeugenden Gewinn des Kreismeistertitels!

Tennispark Fischertal III - Rainbow TP Dönberg 85 1 : 5

Auch wenn die Chance auf die Titelverteidigung nur noch gering war, wollten sie nichts unversucht lassen. Entsprechend engagiert gingen sie in dieses Match. Diese spielerische Überlegenheit mussten die Damen um Ulrike Eymann sportlich fair akzeptieren. Petra Stallberg, Ulrike Kunze, Felicitas Kuch und Anne Rouenhoff waren diesmal einfach zu stark. Petra und Ulrike nahmen da auch gleich noch den Punkt im ersten Doppel gegen Claudia Winkelmann und Antonilda Pölling mit. In Doppel zwei gab es für MF Ulrike Eymann und Heike Hardt den verdienten Ehrenpunkt für Fischertal III. In dieser Saison reichte es für die Siegerinnen vom Rainbow Park zu einem guten zweiten Tabellenplatz. Tennispark Fischertal III belegt Platz 3 in der Tabelle.

Stadtliga Damen 60

Creativ Design

- Rainbow TP Dönberg 85

6 : 0

Das Spiel um den dritten Tabellenplatz wurde von Rainbow abgesagt und deshalb für Creativ Design gewertet. Dadurch geht Platz 3 in der Abschlusstabelle kampflos an das Team von Ingrid Meyer.

Simex-Kabel 1993

- Polizei Tennis

6 : 0

Souverän und verdient wurde von den Simex-Damen der Kreismeistertitel verteidigt. In der gesamten Saison gestatteten sie ihren Gegnerinnen insgesamt lediglich einen einzigen Satzgewinn. Eine außergewöhnliche Mannschaftsleistung, die uns allen Respekt abverlangt und in die Geschichtsbücher der Tennissparte eingehen wird!

Krankheitsbedingt musste die Mannschaft der Polizei auf die vier topgesetzten Spielerinnen verzichten. Dafür zerrissen sich die eingesetzten Damen umso mehr. Sie gaben alles und freuten sich über jeden Punktgewinn. Cilly Mütter, MF Inge Mänken, Claudia Orth und Birgit Preis zeigten jedoch ihre Klasse und feierten überzeugende Siege. Diesen Lauf setzten sie auch im Doppel fort, in denen wieder vier weitere Spielerinnen eingesetzt wurden. Hier setzten sich Conny Köhler mit Gisela Thüs und Monika Gottschalk gemeinsam mit Evelyn Trötschel durch. Absolut super ist der Mannschaftsgeist in der Siegermannschaft. Fast alle Spielerinnen waren beisammen, um diesen Erfolg genießen zu können. Die Belohnung gab es dann auch noch oben drauf beim gemeinsamen Abendessen im Restaurant von Gold-Weiss Wuppertal. Hier waren sie jedoch nur „zweite Siegerinnen“. Die Damen der Polizei waren bei der Bestellung einen Tick voraus. Auch von Jutta Brunnabend-Fischer gab es die faire Gratulation: „Den Damen auch nochmal an dieser Stelle herzlichen Glückwunsch zum wohlverdienten Platz 1!“ Ihr war es vergönnt, Simex den einzigen Satzverlust der Saison zuzufügen. Hier noch ein paar Momentaufnahmen vom Finaltag:



War es Doping von Simex vor dem Spiel?
Nein, wie sich später herausstellte: Nur lecker!



Die Endspielteilnehmerinnen der Polizei:
Jutta Brunnabend-Fischer, Cornelia Orth, Monika Stenzel,
Ellen Kraft und Karin Orbach. Im Hintergrund Jörg Schüller



Die Kreismeisterinnen von Simex Kabel 1993

Beide Teams ließen es sich nicht nehmen diesen tollen Tennismittag auf einem gemeinsamen Foto festzuhalten.



Herzlichen Glückwunsch an das Team von Simex Kabel 1993 zur erfolgreichen Titelverteidigung auch vom Sportausschuss Tennis!

Stadtliga Herren 50

Garbe.Köhrs.Däbritz

- Sport Hedtke

4 : 2

Der erste Saisonsieg ist geschafft! Knapp, aber nicht unverdient konnte sich das Team von GKD durchsetzen. Nach den drei Einzelsiegen von Christian Gewert, Jochen Bauer und Michael Nigemeier war eine gute Basis für den Gesamtsieg entstanden. Axel Fischer war für Sport Hedtke erfolgreich. Nach den spannenden und sehenswerten Spielen musste nun durch die Doppel über die weitere Punkteverteilung entschieden werden. Im ersten Doppel gelang Christian Gewert und Werner Geissler nach einer 5:1 Führung noch knapp mit 5:4 der entscheidende Punktgewinn. Da half auch Axel Fischer und Milan Trgovac ihr 8:3 Erfolg nicht mehr zu einem erfolgreichen Abschluss aus dieser Spielklasse.

In der kommenden Saison wird die Mannschaft von Sport Hedtke in der Spielklasse Herren 60 angreifen. Hierzu wünschen wir ihnen viel Spaß und Erfolg. Vielen Dank für die vielen sportlichen Fights in den letzten Jahren!

Auch wenn die Saison 2023 jetzt fast vorüber ist und Ihr diesmal vielleicht zweiter Sieger wurdet, Ihr bekommt im neuen Jahr wieder eine neue Chance. Durch den Spaß und die Bewegung haben wir ohnehin alle gewonnen. Körper und Geist werden es uns danken!

Bleibt gesund!

